

2月ひばりえん☆アラカルト

年長

ネットトヨタ富山高岡西店から、子ども達が園での生活を楽しく過ごせるようにと、ままごとセットや車をいただきました。来園日にはトヨタの方と一緒に交通安全大型かるたをして遊びました。子ども達のチームとトヨタチームと対決！子ども達も負けないように真剣な表情でかるたを取っていました。読み札もトヨタの方が読んでくださり、とても楽しい交流になりました。年長組からはお礼としてみんなで描いた絵をプレゼントしました。頂いた玩具でたくさん遊びたいと思います。

雪遊びをしたよ！ 年少

待ってましたと喜んで雪の中へ。しかし、たくさん雪が降りすぎました。足がズボッズボッとはまり「先生、助けて歩けん。」「長靴とれた。」と次々に子ども達に助けを求められ、遊んだというよりは雪にはまつたという感じでした。でも子ども達は元気です。「そり滑る。」「面白い、もう一回。」「かまくら作りたい。」とやりたいことがいっぱい。次の日、気温が下がり、「堅雪」です。「雪の上歩ける。」「沈まないよ。」と楽しそうでした。「こんなんあった。光っとる。冷たい。」つららを見つけて興奮気味の子ども達でした。

1歳児

かき氷屋さんをしたよ！

雪遊びが大好きなすみれ組さん。「冷たーい！」と雪の感触を楽しんだり、長靴や手の平の跡をつけたりして遊ぶ姿が見られます。色水を用意すると、かき氷屋さんになりきってごっこ遊びが始まりました。「いらっしゃいませ。」「メロンください。」などお友達や先生とやりとりを楽しんでいます。食べる真似もとっても上手！次はどんなごっこ遊びをしようかな？

ネットトヨタ富山高岡西店からおもちゃをいただきました。大切に使いたいと思います。

かるた会

年中

かるた会の日を知らせると、「え～、どれかな…。」「前と違うかるたやしな…。」と不安な表情の子ども達。しかし、練習を始めようとすると円の周りに正座でしっかり座りやる気十分です。話し声もせず、真剣な表情で読み札に耳をすませ、元気に「はい！」と言って取っています。1枚のかるたに何人かの手が重なった時はそのまま静止し、1番下に誰の手があるのかみんなで話し合っている姿も見られました。今もかるたブームは続いています。お家でもかるた取りを楽しんでください。

2歳児 3歳を作って遊んだよ！

新しい年が始まり、お部屋の中ではかるたや風船羽根つきのお正月遊びがブームです。そんなお正月遊びのひとつとして、牛乳パックでこまを作りました。マジックでこまに色を塗ると、1色で塗りつぶす子やカラフルに塗り分ける子がいて面白いこまがたくさん出来上がりました。最初はなかなか指で軸を回せず「できない。」という声が聞こえましたが、何度も挑戦するうちに徐々に回り始め、「見てー！くるくるなったよ。」「きれい～。」と喜びの声がたくさん聞こえてきました。持ち帰ったらお家でも遊んでみてくださいね。

0歳児

早くわたし達の好きな遊び

おままごとで遊ぶのが大好きで、キッチンを持ってくると大喜び！フライパンを持って「ジュージュー」と言って先生が焼いて見せると、「ジュージュー」と子ども達も真似して焼いたり、白いチエーン（鎖）をフォークでくったりして嬉しそうです。最近では、友達や先生にごちそうを食べさせようとするやりとりも見られます。「おいしいね！」と先生が言うと、頬に手を当てて“おいしい”ポーズをするのがとても可愛いです♪

今月の玄関の製作は、もり組の「くろくんとふしぎなともだち」です。